

BEGEGNUNG VON GENERATIONEN UND KULTUREN

Es sind bereits mehr als zehn Nationen, die uns, bei unterschiedlichen Veranstaltungen und Ausstellungen, durch ihre Anwesenheit Respekt zollen und unsere Botschaft in ihre Häuser und Familien hinaustragen.

Von politischen Verantwortungsträgern bis zu Jugendorganisationen, von Bildungseinrichtungen bis zu NGO's trifft man sich in St. Georgen an der Gusen.

Die Vielfalt der Menschen, Kulturen und Gedanken ist es, die einen unglaublichen Austausch ermöglicht. Und das ist nur ein Instrumentarium, welches unsere Bewusstseinsregion zur Heimat der Menschenrechte macht.



AUSSTELLUNGEN ZUR GEDENKSTÄTTE UND ZU ALLEM, WAS DIE WELT BEWEGT.

Am Tor zu „Bergkristall“ befindet sich eine Dauerausstellung, die eindrucksvoll über diese unglaubliche Stollenanlage und die Mächenschaften der Nationalsozialisten während des zweiten Weltkrieges informiert. Für einen Besuch der Stollenanlage ist hier durch den Besuch der Ausstellung und einführende Worte eine perfekte Vorbereitung gegeben.

Viele Künstler*innen beehren uns mit ihren Werken und Ausstellungen, die ihre Sicht auf das Thema und die Zukunft unserer Menschheit spannend und auch erschütternd darstellen.

Wir sind stolz, dass wir nach unserem Start im „Corona-Jahr“ 2020 trotz aller Schwierigkeiten namhafte Künstler*innen wie Manfred Bockelmann, Renate Moran, die Bands Kohelet 3 und Free Willy als inspirierende Gäste begrüßen durften.



DAS UMFELD FÜR SEMINARE, WORKSHOPS UND EVENTS



Zum Einen ist das Haus der Erinnerung Infrastruktur der Gedenkstätte Bergkristall und auch Sitz der Bewusstseinsregion Mauthausen – Gusen – St. Georgen.

Zum Anderen aber auch Veranstaltungszentrum für eigene Veranstaltungen und für Organisationen, Bildungseinrichtungen und Vereine, die sich mit Menschenrechten, ihrer Geschichte und Zukunft beschäftigen.

Ein großer Veranstaltungsraum für bis zu 150 Personen an Tischen oder 300 Personen mit Bestuhlung kann gemietet werden. Auch ein Seminarraum für 40 Personen und ein EDV-gestützter Raum für kleinere Workshops stehen zur Verfügung.

Küche und Schank können genutzt werden, aber auch mit dem Service von unserem Team des Projektes „Gastro-Start“ gebucht werden. Dies gibt benachteiligten Menschen nach qualifizierter Einschulung neue Chancen im Leben.

